

Proyectan fabricar en Cuba triciclos eléctricos para apoyar el transporte



Triciclo eléctrico producido en Cuba.

La Habana, 21 ene (RHC) La fabricación de nuevos lotes de triciclos eléctricos en Cuba es una de las proyecciones del sector del transporte para el presente año, precisó la subdirectora general de Taxis Cuba, Kirenia Martínez, quien añadió que la experiencia con este medio de transporte inició en La Habana hace tres meses, resultado de una colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD.

Destacó que este proyecto promueve el empleo de la energía limpia y el cuidado medioambiental, y desde su puesta en marcha ha contribuido al ahorro mensual de tres mil 500 litros de combustible.

Un monitoreo de la empresa mostró que existe buena aceptación de esta experiencia, en cuanto a los horarios, recorridos y precios, los cuales se mantuvieron en 4.00 CUP luego del inicio de la Tarea Ordenamiento.

En la actualidad circulan en esta capital dos rutas de los llamados ecotaxis a las que se realiza un estudio de explotación por parte del Centro de Investigaciones del Ministerio del Transporte, explicó la directiva.

A partir de los resultados de esta explotación, reiteró, se podrán realizar mejoras a los equipos para que la industria nacional comience su producción. La empresa Taxis Cuba ya ha diseñado las rutas para nuevos vehículos, que cubrirán tramos poblados de la ciudad.

Señaló Martínez que existe una reserva de transportistas preparados para iniciar el servicio de los nuevos triciclos eléctricos. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/245351-proyectan-fabricar-en-cuba-triciclos-electricos-para-apoyar-el-transporte>



Radio Habana Cuba